

Mittwoch, den 18.10.2017

Der Schulfotograf zu Gast

Heute „blitzte“ es in unserer Schule! Der Schulfotograf war zu Gast und fotografierte alle Kinder vom Kindergarten bis zum 6. Schuljahr.

Neben den Einzelfotos wurden auch Bilder mit den Geschwistern und Klassenfotos „geschossen“. Viele Eltern hatten ihre Kinder für den heutigen Tag besonders schick angezogen, auch viele Frisuren saßen perfekt!

Jetzt sind natürlich alle gespannt, ob die Fotos auch gut geraten sind. Dafür müssen wir uns aber noch ein wenig gedulden...



Hier sieht man die Fotografin bei der Arbeit.
Unsere Kindergartenkinder sind alle ganz aufgeregt...